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ANFRAGE 

der Abgeordneten Dr. Hafner 
und Kollegen 
an den Bundesminister für Land- und Forstwirtschaft 
betreffend Posteneinsparung bei den Österreichischen 
Bundesforsten 

Zufolge einer Presserneldung vom 29. September 1992 hat der 
Staatssekretär im Bundeskanzleramt, Dr. Peter Kostelka, 
bekanntgegeben, daß im Bereich der Österreichischen 
Bundesforste die Einsparung von 300 Posten geplant ist. 

Die unterzeichneten Abgeordneten richten in diesem Zusammenhang 
an den Bundesminister für Land- und Forstwirtschaft folgende 

A n fra 9 e : 

1. Welches betriebswirtschaftliche Konzept steht hinter diesem 
geplanten Stellenabbau? 

2. Wann wurde dieses Konzept erarbeitet? 

3. Wer hat es erarbeitet? 

4. In welchem Zeitraum soll die Stellenreduzierung stattfinden? 

5. Welche Stellen sind konkret betroffen? 

6. Wie sie~t der Stellenabbau bezogen auf die einzelnen 
Bundesländer aus? 

7. Wie wollen Sie die Sicherstellung der durch die 
Österreichischen Bundesforste zu erfüllenden Aufgaben 

angesichts des geplanten einschneidenden Stellenabbaus 
gewährleisten? 
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8. Welche sozialen Maßnahmen werden Sie für die betroffenen 
Mitarbeiter setzen, insbesondere angesichts der Tatsache, 
daß die Arbeitslosenquote in der Land- und Forstwirtschaft 

mit 13,1 % zu den höchsten der österreichischen 
Wirtschaftszweige gehört? 
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